

戸木だより

津市立戸木小学校だより

2021. 3. 5 No.27

来年度の児童数と学級数について

今年度児童数446人でスタートしましたが、3人転校し現在443人となっています。来年度は、23人減少し420人でスタートする予定です。児童数の減少に伴い、来年度の学級数は現在より2学級減少することとなります。

学級数は、文部科学省の学級編制基準に定められています。小学校では、1年生の1クラスの人数が35人(36人以上70人までは2学級)です。2年生以上は、1クラスの人数が40人でしたが、公立小学校の学級編制を35人に引き下げる法律案が2021年2月に閣議決定されました。それによって2021年度から5年かけて1クラスあたりの人数を40人から35人に引き下げることとなります。2年生から適用されるので、来年度の2年生の学級編制基準は1クラス35人となります。特別支援学級の基準は特性に合わせて1クラス8人です。

三重県は、この基準に加えて三重の少人数教育として1年生、2年生が1クラス30人(ただし少なくとも1クラスが25人以上になることという条件つき)という独自の基準を設けています。来年度からその基準を3年生にも適用することが決まりました。来年度本校において、1年生、2年生は文部科学省の基準及び三重の少人数教育の基準において3学級編制の基準に達せず2学級となります。3年生は、三重の少人数教育の基準に照らして3学級となります。このような基準に照らして来年度は下記のような学級編制になる予定ですので、ご承知おきください。

(令和3年度の児童数及び学級数見込み)

学年	児童数	学級数	学年	児童数	学級数
1年	67人	2	5年	85人	3
2年	65人	2	6年	45人	2
3年	74人	3	かしの木	15人	4
4年	69人	2	合計	420人	18

感謝の気持ちを込めて～6年生を送る会～

今年は、三密を避けるため6年生と各学年が順番に交流し合う形で6年生を送る会を行いました。どの学年も6年生に楽しんでもらえるようにクイズやゲームなどを工夫していました。また、今までお世話になった感謝の気持ちを伝え、プレゼントを渡しました。6年生はお返しにリコーダーの演奏をし、手作りの雑巾を各学年に送りました。1年生から6年生まで笑いあり、真剣な表情ありの楽しい会になりました。また楽しいだけでなく、送る側、送られる側、両方の子どもたちの一生懸命さと素直さが伝わってきました。優しさや温かさがいっぱい詰まった素敵な時間でした。実施にあたっては、5年生が中心になって、計画や準備をしてくださいました。来年度は自分たちが最高学年になるのでがんばりたいという気持ちが伝わってきて、頼もしさを感じました。

学級閉鎖をしていた間、1年生が育てているパンジーの水やりを園芸委員会の人たちがしてくれていました。ありがとう。

